MESA REDONDA "La amenaza del libre comercio: La UE y los EEUU conspiran contra la ciudadanía".

Día 9 de octubre, a las 19.00 horas en la facultad de Ciencias del Trabajo.

Organiza: Grupo de trabajo sobre el Tratado transatlántico de comercio e inversiones UE-EEUU, TTTP

Forman parte del grupo de trabajo: Casa Azul, CGT, Ecologistas en Acción, EQUO, Frente Cívico, Mesas de Convergencia, Paz con Dignidad.

En la mesa redonda habrá tres intervenciones enmarcando el tratado desde diferentes perspectivas. Las intervenciones tendrán una duración total de 45 minutos para permitir la intervención de lxs asistentes a la actividad.

Se desarrollan a continuación el contenido de las intervenciones:

"El TTIP como nueva agresión a los derechos socio-laborales".

En estos momentos, y desde hace más de un año, el futuro de los derechos sociales y laborales se encuentra en claro peligro. Esta vez tal peligro no reviste la forma de una reforma del Gobierno de turno sino en la negociación de un Tratado Internacional conocido por sus siglas en inglés como TTIP. Se trata de un Tratado entre EEUU y la UE negociado en secreto y en que sólo tienen cabida las opiniones de los grupos de presión empresariales y financieros. Este Tratado transmutará profundamente los caracteres de derechos como la huelga, el salario mínimo, la negociación colectiva, etc. Como demuestran las experiencias de América Latina y su ALCA, las resistencias de los pueblos son el único antídoto ante el imparable afán devorador del capitalismo que ahora toma la forma de Tratados de Libre Comercio.

Dr. Juan Escribano Gutiérrez. Ecologistas en Acción Córdoba.

Prof. Titular de Universidad.

Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social.

"TTIP y UE: instrumentos al servicio del capital y de las multinacionales".

La concepción del TTIP y sus consecuencias provienen de agentes a un lado y otro del Atlántico que trabajan al servicio de las grandes multinacionales. Estos, a través de sus grupos de presión en el Parlamento Europeo, son los que están negociando los términos en los que el acuerdo se llevará a cabo. El papel desarrollado por la CE y las comisiones de trabajo creadas "ex profeso" para desarrollar el TTIP, ponen de manifiesto el planteamiento sobre el cual se ha construido el proceso europeo, mostrando a las claras, los graves déficits económicos, sociales, laborales y medioambientales que la actual concepción de la UE arroja para la inmensa mayoría de la ciudadanía europea.

Jorge Alcázar González

Mesa Estatal del FCSM y miembro del Colectivo Prometeo.

"Papel de los tratados de libre comercio en el empobrecimiento de las economías latino americanas".

América latina ha sufrido un fuerte proceso de empobrecimiento como consecuencia de la firma de tratados de libre comercio con economías más poderosas. Los tratados han abierto las puertas al socavamiento de los derechos laborales de la población, a la acaparación de tierras, el desarrollo de cultivos transgénicos en grandes explotaciones, la explotación minera y petrolera, la explotación hidroeléctrica y la privatización de servicios públicos esenciales. El caso del agua es paradigmático.

Estas experiencias nos anuncian las consecuencias que tendría para la economía de los países más débiles de la Unión Europea, como el Estado español, la inminente firma de un tratado de libre comercio con los EEUU de Norteamérica.

Amparo Pernichi López.

Paz con Dignidad.